

## IECM avala plataformas de candidatos independientes en CDMX

<https://politico.mx/central-electoral/elecciones-2021/alcald%C3%ADas/iecm-avala-plataformas-de-candidatos-independientes-en-cdmx/>

ALCALDÍAS



Foto: IECM

Aquiles Siller

Vie 12 Marzo 2021 19:29

El Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) dio el registro a las plataformas electorales de [11 partidos políticos](#) y de 17 personas aspirantes a candidaturas sin partido para las elecciones de alcaldías y diputaciones del Congreso capitalino. Los acuerdos para otorgar el registro de las 28 plataformas electorales fueron aprobados en sesión pública virtual; al respecto, el consejero electoral Bernardo Valle Monroy, presidente de la Comisión Permanente de Asociaciones Políticas del IECM, destacó que, en comparación con procesos anteriores, en este 2021 habrá una mayor oferta de opciones políticas.

¿Por qué importa? “El registro de plataformas no se trata sólo de cumplir con un requisito formal, ni de un trámite; se trata de hacer público aquello que los partidos políticos y candidaturas sin partido ofertarán a la ciudadanía para captar el voto, y considero que las plataformas representan un compromiso y un instrumento para que la ciudadanía conozca, desde las campañas, lo que cada participante ofrecerá”, expuso el consejero Valle Monroy.

Lo que viene. La consejera electoral Erika Estrada Ruiz destacó que las plataformas electorales estén disponibles para empezar a ser difundidas antes de las campañas que darán inicio el próximo [4 de abril](#). Además subrayó que representa una valiosa oportunidad para que la ciudadanía consulte dichos instrumentos, a efecto de conocer las propuestas y el dominio que tiene cada partido político y aspirante a una candidatura sin partido respecto de los temas de mayor relevancia a nivel local.